

L'Amérique, lassée de l'inefficacité de son armée au sud, a décidé d'user d'une tactique qui ne lui est pas inconnue : Faire craquer le moral des civils. Le bombardement du centre de Hanoi n'a pas d'autre but.

- Les américains poussent l'escalade contre les "bases de ravitaillement du Vietcong". Ainsi, le conflit va se généraliser à toute l'ancienne Indochine. Les provocations contre la Chine sont de plus en plus nombreuses. Manifestement, l'Amérique tate le terrain, sonde l'opinion internationale avant de franchir un nouveau pas dans l'escalade.

D'ailleurs, les prochains degrés de l'escalade sont connus :

- Débarquement des G.I's au nord ;
- Engagement de plus en plus massif au Laos, au Cambodge et en Thaïlande ;
- Bombardement des digues qui protègent les plaines du Tonkin.

Ainsi, plusieurs millions de personnes seront inondées, acculés à la famine.

A la fin de la guerre d'Espagne, un archevêque au service de Franco déclarait : "Bénis soient les canons si, sur les brèches qu'ils ouvrent, fleurit l'Évangile". Le 23 Décembre 66, un autre archevêque, celui de New-York, le Cardinal Spellman, encense la guerre du Vietnam. Il déclare "Au Vietnam, l'Amérique est le bon samaritain des nations, le défenseur de la civilisation".

Il est temps de dénoncer les crimes américains !

NON A LA TROISIEME GUERRE MONDIALE !

U.S. HORS DU VIETNAM !

SOUTIEN AU F.N.L. !